

Foto: Tibert Keller



«Krokodil» zu Besuch bei Märklin

Anlässlich des Jubiläums «100 Jahre Krokodil» fuhr die Ce 6/8 II 14305 zusammen mit einem SBB-Salonwagen an die IMA in Göppingen, hier am 16. September 2019 bei der Rückkehr in Konstanz.

Foto: Tibert Keller



Historische Städtelok im Abbruch

Allen Bemühungen zum Trotz wanderte die letzte Städtelok der Ae 6/6, die Nummer 11456 «Stadt Olten», in den Abbruch, hier am 28. September 2019 in Kaiseraugst.

Foto: Tibert Keller



Sonderzug für einen Bankchef

Alois Vinzens stand 17 Jahre lang an der Spitze der Graubündner Kantonalbank. Zum Abschied gab es am 24. September 2019 einen illustren Sonderzug von Chur nach Disentis und zurück, hier bei Trin.